

TENDENCIAS

# (Video) Brutal ataque a dos ancianas para atracarlas en Bilbao

El Ciudadano · 25 de agosto de 2018

---

*El hecho fue realizado con violencia sobre las dos mujeres de avanzada edad*



---

Dos ancianas de 95 y 79 años, quienes son vecinas de la vivienda, sufrieron un atraco el pasado 14 de agosto en la calle de San Francisco, en Bilbao. Aunque no sucedió en las corrientes fechas, esta noticia se ha conocido con la difusión del

vídeo de los hechos ya que se aprecian detalles del agresor, y la violencia con a que se perpetran los sucesos.

## **Los hechos**

El asaltante quien se hace pasar por un amable vecino al abrirle el ascensor, en realidad pretendía robar la cadena de oro de una de las abuelas que se dirigían a su hogar. Al ver la oportunidad le da un tirón, sin embargo el botín cae al suelo. Al intentar recuperarlo, la otra anciana se abraza a la espalda del ladrón, pero es repelida por este y cae al suelo con rudeza.

En su huida, el agresor empuja a la otra mujer que cae también al suelo como si se desplomara. El asaltante, huye rápidamente, ya que las puertas se encontraban abiertas y pudo escapar de forma expedita. Afortunadamente las mujeres de la tercera edad solo resultan heridas con contusiones leves.

La Ertzaintza, que es la policía autonómica del País Vasco, comunidad autónoma española, investiga los hechos y espera que las imágenes de la cámara de seguridad del portal del edificio de vivienda de las ancianas ayuden a localizar al autor de este violento asalto.

Los adultos mayores muchas veces son víctimas de la violencia en los robos debido a que, los asaltantes se aprovechan de su pasividad. En este caso, la valentía de las mujeres trató de cambiar el curso de los hechos, cosa que no salió del todo bien.

### **Video de los sucesos**

**Continúa leyendo...**

<https://www.elciudadano.cl/tendencias/kim-kardashian-reaparece-en-las-redes-sociales-un-mes-despues-del-atraco-que-sufrio-en-paris/11/03/>

<https://www.elciudadano.cl/mundo/barco-lifeline-atraco-en-malta-despues-de-seis-dias-de-espera/06/27/>

---

**Fuente:** El Ciudadano